

Le Journal de Gien, 1er décembre 2011

Élections législatives

Philippe Froment probable candidat du PS

Le maire de La Ferté-Saint-Aubin se présente dans la troisième circonscription (Gien) et entrera en campagne une fois sa candidature validée par son parti

Philippe Froment, président depuis deux ans de l'Union départementale des élus socialistes et républicains (UDESER), animait une réunion, lundi en soirée à la salle Jean-Jaurès de Briare. Cette rencontre, à laquelle participait le sénateur Jean-Pierre Sueur, président de la commission des Lois au Sénat, s'adressait aux élus et militants socialistes et sympathisants de la section du Pays du Giennois.

Cette réunion entrait naturellement dans le cadre de la campagne électorale des élections présidentielles puisqu'elle portait sur un sujet qui préoccupe tous les élus: la réforme des collectivités territoriales.

Comme l'a rappelé Philippe Froment, le Parti socialiste planche actuellement sur ce que serait sa propre réforme si les électeurs le portaient au pouvoir. Car pour les socialistes, il n'est pas question de maintenir le statu quo. Il faut effectivement une réforme des collectivités territoriales, accompagnée d'une révision de la fiscalité locale, mais pas celle de Nicolas Sarkozy.

Pour le PS, et le groupe de travail auquel participe Philippe Froment, les propositions de l'actuelle majorité privent les collectivités de toute initiative, et donc d'indépendance, quant à leurs finances et réduisent à néant leurs marges de Manœuvre. Les socialistes sont par ailleurs hostiles au conseiller territorial qu'ils considèrent comme un « cumulard institutionnel » sur-occupé entre ses activités au département et à la région, cette dualité pouvant générer des conflits d'intérêt.

La présence de Philippe Froment présentait un autre intérêt. Non pas seulement parce qu'il est le maire socialiste de la Ferté-Saint-Aubin, commune située à l'extrême ouest de



Philippe Froment devrait être le candidat socialiste dans la 3e circonscription pour les élections législatives de l'an prochain.

la nouvelle troisième circonscription, mais parce qu'il y sera probablement le candidat du PS aux élections législatives de l'an prochain.

Élu conseiller municipal en 1995, dans l'opposition, il est devenu maire de la Ferté-Saint-Aubin en 2001. Philippe Froment confirme qu'il est candidat à la candidature au sein de son parti, et le seul en lice sur la troisième circonscription.

Dans un premier temps, il appartient aux militants de valider cette candidature, ce qui interviendra lors d'un vote organisé le jeudi 1er décembre. Ce sera ensuite à la commission nationale d'entériner ce choix, ce qui est prévu pour le samedi 10 décembre.

Il est fort probable que Philippe Froment soit le candidat PS-EELV pour les législatives de l'an prochain.

M.P.